

flugplatz-donaueschingen.de



Business-air-gmbh.de



htc-helicopter.de



greenbird.de



flugschule-nikolaus.de



Isb-donaueschingen.de



concorde-donau.de



Fliegerstüble



Wir laden Sie herzlich zu einem Ausflug ein!

Was viele nicht wissen:

Hier findet man 6 weitere interessante Firmen!

Direkt am Flugplatz liegt das 3 Sterne (Superior) Akzent Hotel »**Concorde**«. Es verfügt nicht nur über Komfortzimmer oder Businessapartments, sondern auch über Veranstaltungsräume. Beliebt ist das Restaurant oder die herrlich gelegene Terrasse für einen Kaffee, mit Blick auf die Baar und interessantem Flugbetrieb.

Das jüngste Unternehmen am Flugplatz ist die »**greenbird GmbH**«. Mit einer Cessna Citation ist sie der ideale Partner für Geschäftsreisen. Die flexible Crew bietet ein individuell auf Sie zugeschnittenes Flugvergnügen mit exklusivem Service.

Seit über 25 Jahren ist die »**Business Air GmbH**« am Platz und hält ebenfalls für Geschäftsreisen und Rundflüge eine Partenavia parat.

Rundflüge mit dem Hubschrauber der »**HTC GmbH**« sind ein Erlebnis. Unter Anleitung des Fluglehrers kann man dies auch einfach mal selber probieren. Ausbildungen finden regelmäßig statt, auch bei der »**Flugschule Nikolaus GmbH**«, die sich auf Motor- und Ultraleichtflug spezialisiert hat. Nehmen Sie bei einem Schnupperflug die Steuerung doch selbst mal in die Hand.

Auf der Terrasse des Bistros »**Fliegerstüble**« erleben Sie auch hier den Flugbetrieb hautnah mit oder unterhalten sich mit den Piloten!

Jetzt wird's ernst :o) – die »**Bundespolizei**« ist auch mit einem Stützpunkt vertreten. Der Einsatzradius des stationierten Hubschraubers umfasst ganz Baden-Württemberg. Bei einem Plausch merkt man schnell, dass die Bundespolizei-Piloten interessantes von ihren Einsätzen berichten können.

Gemütlich hingegen geht es bei der »**Luftsportvereinigung Schwarzwald-Baar e.V.**« zu. Flugbegeisterte Piloten, die in ihrer Freizeit dem Segel- oder Motorflug nach gehen. Ehrenamtliche Fluglehrer sorgen für eine exzellente Ausbildung und bieten auch den Jugendlichen ab 14 Jahren einen erschwinglichen Einstieg in die faszinierende Welt des Fliegens.

... wir sehen uns!

